

Lettre du mois de juillet 2025

Chers membres du club francophone d'Aarau,

L'été s'est définitivement installé en Argovie. Malgré la chaleur, les activités se poursuivent normalement à la recherche d'un peu d'ombre. La visite intéressante de «Jardin Suisse» à Neuhof, a rassemblé 22 membres du CFA. Visite qui se termina par un super apéritif sur une belle terrasse.

Voici les deux activités prévues en juillet :

Samedi 05 juillet : 10h00 -11h30 Apéritif au restaurant El Camino à Aarau

Jeudi 24 juillet à 14h20 : Visite guidée, en allemand, de la caserne des pompiers de la ville d'Aarau. Les différentes tâches et activités des pompiers nous sont plus ou moins connues (ils ne combattent pas uniquement le feu). Nous allons apprendre comment les pompiers sont organisés et formés. Mais également quels sont leurs moyens et ce qu'ils font pour être rapidement sur place, dans toute la ville d'Aarau. **Invitation en annexe.**



Meilleures salutations

Michel Hämmerli : Président. haemmerli.suhr@bluewin.ch. Tel. 062 842 72 37 / 079 488 82 21